



RÉPUBLIQUE D'HAÏTI

**MINISTÈRE
DE L'ÉCONOMIE ET DES FINANCES**

Le Ministre

No.**BM/0269/09-2020**

Port-au-Prince, le.....**21 SEP. 2020**.....

NOTE DE SYMPATHIES

Le Ministre de l'Économie et des Finances a reçu avec une grande tristesse, la nouvelle de la mort de l'ex-Ministre de l'Économie et des Finances, Monsieur Yves Romain BASTIEN.

En cette pénible circonstance, le Ministre, Michel Patrick BOISVERT, tient à exprimer toutes ses sympathies à la famille éplorée du défunt, ainsi qu'à ses amis et proches affectés par cette lourde perte.

Le Ministre s'incline devant la dépouille de ce grand citoyen qui, par son parcours professionnel magistral, marquera à jamais toutes celles et tous ceux qui l'ont connu et pratiqué tant sur le plan institutionnel que social.

Professeur émérite et enthousiaste, Monsieur Yves Romain BASTIEN a laissé chez ses nombreux étudiants le souvenir d'un esprit libre et ouvert. Avec son sens de la mesure et du dialogue, il a toujours su travailler en équipe avec beaucoup d'efficacité et panache. Homme de culture, toutes les activités de la création artistique l'intéressait. Dynamique, jamais à court d'idées, sérieux, on se souviendra de lui comme une personnalité de conviction qui s'est toujours distinguée par son engagement, son souci du travail bien fait et son attachement aux valeurs républicaines.

La disparition de l'ex-Ministre Yves Romain BASTIEN est une perte énorme pour sa famille, ses amis et la nation haïtienne.

Le Ministère de l'Économie et des Finances s'associe à l'ensemble des cadres et employés du ministère pour présenter ses plus sincères condoléances aux membres de sa famille, au secteur économique ainsi qu'aux proches et amis éprouvés par ce deuil.


Michel Patrick BOISVERT